



SENTRA PENGOLAHAN BERAS TERPADU DI KEBUMEN

Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) bersama Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi (kiri kedua), Menteri Koperasi dan UMKM Teten Masduki (kanan), dan Dirut Bank Mandiri Darmawan Junaidi (kanan kedua) melihat proses pengolahan beras di Sentra Pengolahan Beras Terpadu (SPBT) Kebumen, Jateng, Minggu (23/5). Bank Mandiri bersama PT Pertamina (Persero) memberikan bantuan CSR berupa Sentra Pengolahan Beras Terpadu serta program pemberdayaan petani di tahap pra tanam, tanam, panen dan pasca panen, kepada petani padi di Kebumen, Jateng.

Ganjar Dianggap Terlalu Ambisi, PDIP: Yen Kowe Pinter, Ojo Kepintar

Ganjar Pranowo yang kini Gubernur Jateng dianggap terlalu berambisi nyapres untuk 2024. Padahal belum ada instruksi dari Megawati Soekarnoputri.

SEMARANG (IM) - Gubernur Jawa Tengah (Jateng) Ganjar Pranowo tak diundang saat pembukaan pameran Foto

Esai Marhaen dan Foto Bangunan Cagar Budaya, yang digelar di Panti Marhaen Kota Semarang, Sabtu (22/5) kemarin.

SURVEI POSPOLL INDONESIA:

Prabowo Unggul Jauh, Anies dan Ganjar Bersaing Dibayangi Sandi

JAKARTA (IM) - Lembaga Survei Pospoll Indonesia merilis hasil temuan terbaru terkait elektabilitas sejumlah figur atau tokoh yang dianggap berpotensi menjadi Calon Presiden (Capres) pada pemilihan presiden (Pilpres) 2024 mendatang. Setidaknya ada 22 figur yang mendapatkan respond positif dari responden.

Hasilnya pada metode pertanyaan semi terbuka dengan menguji 22 nama tokoh, nama Prabowo Subianto masih menempati urutan teratas dengan dukungan sebanyak 20,9%. Adapun Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan dan Gubernur Jawa Tengah terus bersaing.

"Pada urutan kedua adalah Anies Baswedan dengan keterpilahan 15,4%, dan urutan selanjut-

nya adalah Ganjar Pranowo dengan elektabilitas sekitar 13,8%," kata Direktur Eksekutif Pospoll Indonesia, Muslimin Tanja dalam rilis survei bertajuk 'Menakar Peluang Capres 2024 dan Tantangan Poros Partai Islam' secara virtual, Minggu (23/5).

Sedangkan nama lain, lanjut Muslimin, muncul nama Sandiaga Uno dengan elektabilitas sebesar 7,1%, dan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil dan Agus Harimurti Yudhoyono masing-masing dukungan elektabilitas sebanyak 4,9%.

"Nama-nama selebihnya tingkat elektabilitasnya di bawah 3%. Sementara yang tidak menjawab 14,9%," ungkapnya.

► Bersambung ke hal 11

Padahal, Ketua DPP PDIP Perjuangan Puan Maharani hadir di acara tersebut.

Tidak diundangnya Ganjar ternyata ada musababnya. Ganjar dianggap terlalu bermanuver terkait Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024, bahkan disebut terlalu berambisi mencalonkan diri sebagai presiden.

DPD PDIP Jateng terang-

terangan menyebut Ganjar terlalu berambisi maju nyapres sehingga meninggalkan norma kepartaian.

Ketua DPP PDIP Bidang Pemenangan Pemilu sekaligus Ketua DPD PDIP Jateng, Bambang Wuryanto mengatakan, semua kepala daerah di Jateng dari PDIP diundang, kecuali gubernur.

"Tidak diundang! (Ganjar) wis kemajon (kelewatan). Yen

► Bersambung ke hal 11

Uang Nasabah Rp128 Juta Raib, Bank Mandiri: Transaksi Sah ...

JAKARTA (IM) - Bank Mandiri akhirnya buka suara mengenai laporan kehilangan dana nasabah atas nama Asrizal Askha. Sebagai informasi, Na-

sabah Bank Mandiri mengaku uangnya raib sebesar Rp 128 juta. Kabar tersebut viral di Twitter.

Berdasarkan cerita yang diposting, nasib sial tersebut men-

impa pria berusia 49 tahun yang sudah bertahun-tahun menabung di salah satu bank BUMN itu.

► Bersambung ke hal 11

400.000 Pemudik ke Sumatera, yang Kembali ke Jawa Baru 33%

JAKARTA (IM) - Jajaran Kementerian Perhubungan masih terus bersiaga untuk mengantisipasi arus balik lebaran. Khususnya untuk penyebrangan dari Suma-

tera menuju Jawa.

Pasalnya menurut Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, masih banyak masyarakat yang menyebrang ke Sumatera

saat lebaran tapi belum kembali ke Jawa. Di mana, dari jumlah 400.000 yang menyebrang, baru

► Bersambung ke hal 11

Bagus
Masker Sehari-hari
Daily Mask
3Ply Masker
日用防护口罩
长时间佩戴更加舒适

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dalam berhubungan dengan sesama hendaknya melepas ego, berjiwa besar, bersikap santun, saling mengalah, dan saling mengasihi.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Ada Mobil Plat JOKOWI di Auckland Selandia Baru



DI saat sedang berjalan-jalan menggunakan mobil di Auckland, Selandia Baru, Duta Besar (Dubes) Indonesia untuk Selandia Baru, Tantowi Yahya, mengaku kaget ketika tak sengaja melihat mobil yang ada di depan mobil yang dia tumpangi dengan plat JOKOWI.

"Di depan ada pemandangan bagus tuh,

► Bersambung ke hal 11

Gerombolan Ikan Salmon Seberangi Jalan Demi Bertelur



PEMANDANGAN tak biasa terjadi di Washington, Amerika Serikat. Banjir yang terjadi di wilayah tersebut justru menguntungkan ikan Salmon.

Seperti diketahui, Ikan Salmon selalu kembali ke tempat ia dilahirkan saat akan bertelur hingga pada akhirnya mati di sana. Fenomena tersebut berulang setiap tahun.

Namun uniknya, di Skokomish River, Mason

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Waspada Ledakan Covid-19, Meski Kita Bosan, Virus Ini Tidak

JAKARTA (IM) - Ahli Epidemiologi dari Griffith University Australia Dicky Budiman meminta pemerintah dan masyarakat bekerjasama menangani pandemi Covid-19. Pasalnya tahun 2021 ini dapat menjadi tahun yang sulit dalam penyelesaian pandemi Covid-19.

Ia berharap selain konsisten mengupayakan testing, tracing, treatment (3T), serta isolasi, dan karantina, pemerintah bisa menjadi contoh untuk masyarakat dan menerapkan strategi komunikasi resiko yang tepat.

"Pemerintah harus berkomitmen tinggi melakukan penguatan di respon 3T, isolasi dan karantina. Disertai dengan strategi komunikasi resiko yang efektif, leadership yang kuat, role model empati yang kuat dari setiap tokoh masyarakat, hingga pejabat publik di daerah maupun sampai ke pusat," jelas Dicky, Minggu (23/5).

Dicky berharap agar masyarakat tidak lelah menerapkan protokol kesehatan dalam aktivitas sehari-hari. Meski diakuinya bahwa saat ini masyarakat sudah

► Bersambung ke hal 11



ARUS BALIK LEBARAN KERETA API

Penumpang kereta Argo Sindoro tiba di Stasiun Gambir, Jakarta, Minggu (23/5/2021). Berdasarkan data PT KAI pada hari Minggu (23/5) sebanyak 4.992 penumpang kereta api jarak jauh (KAJJ) tiba di Jakarta, dimana jumlah tersebut terbagi di dua stasiun yaitu Stasiun Pasar Senen sekitar 3.817 penumpang dan Stasiun Gambir 1.175 penumpang.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.450,00	14.185,00
SGD	11.008,00	10.698,00
AUD	11.248,00	11.028,00
EUR	17.816,00	17.491,00
HKD	1.901,00	1.811,00
GBP	20.691,00	20.321,00

Jumat 21 Mei 2021 16.30 WIB